



Informe de Acciones de Rendición Cuentas "Incluida Audiencia Pública de Rendición de Cuentas 2024-2025"

GIT Comunicaciones
GIT Servicio Integral al Ciudadano



INTRODUCCIÓN	3
MESAS DE TRABAJO PROGRAMADAS EN EL MARCO DE LA ESTRATEGIA DE RENDICIÓN DE CUENTAS 2025.	6
PLAN DE MEJORAMIENTO INSTITUCIONAL DE RENDICIÓN DE CUENTAS	7
ACTIVIDADES PARA LA PRIORIZACIÓN DE TEMAS DE RENDICIÓN DE CUENTAS 2024-2025	8
ETAPA DE APRESTAMIENTO PARA LA AUDIENCIA PÚBLICA DE RENDICIÓN DE CUENTAS 2024-2025	9
ACTIVIDADES DE SENSIBILIZACIÓN Y CAPACITACIÓN DESARROLLADAS EN EL MARCO DE LA ESTRATEGIA DE RENDICIÓN DE CUENTAS 2025.....	11
-Capacitación: "Participación Ciudadana y Rendición de Cuentas 2025".....	11
-Capacitación: "Consultas públicas y Ciudadanas en el Ministerio del Deporte".....	12
-Capacitación: "Control Social y Veedurías Ciudadanas 2025"	12
REUNIONES CON LOS ACTORES PARA LA FORMULACIÓN Y PREPARACIÓN DE LA AUDIENCIA PÚBLICA DE RENDICIÓN DE CUENTAS 2024-2025.....	12
- <i>Consulta ciudadana priorización de temas audiencia pública de rendición de cuentas 2024-2025:</i>	14
- <i>Consulta Ciudadana Informe de rendición de cuentas 2024- 2025:</i>	14
- <i>Consulta Ciudadana: Actividades de Rendición de Cuentas 2025 iTransparencia y Participación!:</i>	14
- <i>Juntos por el deporte: Consulta Ciudadana de Rendición de Cuentas de la Secretaría General 2025:</i>	15
PREPARACIÓN LOGÍSTICA Y ARTICULACIÓN CON ACTORES INTERNOS Y EXTERNOS	15
ACCIONES DE DIVULGACIÓN, CONVOCATORIA E INVITACIÓN DE LA CIUDADANÍA ...	16
INFORMACIÓN PRESENTADA DURANTE LA AUDIENCIA PÚBLICA PARTICIPATIVA	17
CONSOLIDADO DE PRECUNTAS, PROPUESTAS O INQUIETUDES RECIBIDAS POR LA CIUDADANÍA DURANTE LA AUDIENCIA PÚBLICA	18
INFORME DE RESULTADOS ENCUESTA DE PERCEPCIÓN Y EXPERIENCIA CIUDADANA AUDIENCIA PÚBLICA PARTICIPATIVA.....	19

En la Política Institucional de Servicio al Ciudadano del Ministerio del Deporte se incorporó una línea estratégica destinada a fortalecer los procesos de participación ciudadana y rendición de cuentas, bajo el nombre de: "Definir los lineamientos y liderar la implementación y seguimiento de la participación ciudadana incidente en la gestión pública del Ministerio del Deporte".

Se subrayó que la participación ciudadana, reconocida como un derecho fundamental en la Constitución Política de Colombia, emerge como un pilar esencial en la construcción de una sociedad democrática. Por ende, el Ministerio del Deporte se propone establecer y adaptar espacios de participación que faciliten a los ciudadanos ejercer este derecho de manera efectiva, en consonancia con el mandato constitucional.

Esta iniciativa cumple una doble función en aras de fortalecer la democracia: por un lado, como derecho, otorga a los ciudadanos la capacidad de influir en las decisiones que los impactan; por otro lado, asume un carácter de deber al generar la responsabilidad de participar activamente en diversas instancias y actividades, incluyendo la elaboración de normativas, diagnósticos, planificación, formulación y ejecución de políticas, programas y proyectos, así como la rendición de cuentas, la racionalización de trámites y la promoción del control social que sean habilitadas por la entidad.

Con el fin de materializar este objetivo, se han incorporado actividades de participación ciudadana y rendición de cuentas en la Estrategia de Relacionamiento con la Ciudadanía del año 2025. Estas actividades tienen como meta desarrollar los escenarios de relacionamiento e interacción con los grupos de interés, en coordinación con las diferentes dependencias de la entidad.

Durante la vigencia 2025, el Ministerio del Deporte diseñó y ejecutó la Estrategia de Rendición de Cuentas, la cual fue publicada en la página web institucional (<https://www.mindeldeporte.gov.co/control-rendicion-cuentas/rendicion-cuentas/acciones-rendicion-cuentas-2025/estrategia-rendicion-cuentas-2025>) y presentada de manera interactiva, continuando con el enfoque implementado en 2024. Como parte de esta apuesta pedagógica, se elaboró el video institucional "**iEn la jugada con la rendición de cuentas!**", una pieza audiovisual que presenta la rendición de



Deporte

cuentas de forma dinámica y pedagógica, con el propósito de evitar los formatos tradicionales y generar mayor cercanía con la ciudadanía.

El video busca explicar de manera clara y atractiva cómo se desarrolla este proceso dentro del Ministerio, promoviendo el interés, la comprensión y la participación activa de la ciudadanía, a partir de los valores del deporte como la transparencia, el trabajo en equipo y la responsabilidad.

El contenido audiovisual resalta que la rendición de cuentas es un proceso permanente mediante el cual la entidad informa, explica y dialoga con la ciudadanía sobre su gestión institucional, en cumplimiento del Modelo Integrado de Planeación y Gestión (MIPG) y del Programa de Transparencia y Ética Pública. Asimismo, recuerda que los ciudadanos tienen el derecho y el deber de ejercer control social, acompañando, vigilando y proponiendo acciones que fortalezcan la gestión pública. El video explica también los tres elementos fundamentales definidos por el DAFF —información, diálogo y responsabilidad— y cómo el Ministerio los aplica a través de publicaciones, espacios participativos y planes de mejora continua.

De igual manera, se presentan los componentes estratégicos de la Estrategia de Rendición de Cuentas y Control Social 2025, con sus acciones de aprestamiento, información, diálogo y responsabilidad, que incluyen la conformación de equipos de trabajo, consultas ciudadanas, la realización de la audiencia pública y campañas de comunicación interna para promover la cultura de la rendición de cuentas al interior de la entidad.

Finalmente, se invita a la ciudadanía a visitar el menú “Participa” del portal web institucional, donde se encuentran los informes, resultados y herramientas del proceso, reafirmando el compromiso del Ministerio del Deporte con la transparencia, la participación ciudadana y la rendición de cuentas permanente.

En el mismo espacio web se dispuso además la siguiente información complementaria, correspondiente a la planeación y avance de la Estrategia de Rendición de Cuentas para 2025:

- Estrategia de Comunicaciones de Rendición de Cuentas 2025.



Deporte

- Calendario de ejercicios de participación ciudadana y rendición de cuentas 2025 – Versión I.
- Calendario de ejercicios de participación ciudadana y rendición de cuentas 2025 – Versión II.
- Calendario de ejercicios de participación ciudadana y rendición de cuentas 2025 – Versión III.
- Actividades generales de la Estrategia de Rendición de Cuentas y Control Social 2025: Este documento fue incorporado atendiendo la recomendación de la Oficina de Control Interno en el informe correspondiente a la vigencia 2024. En dicho informe, si bien se reconocía que las actividades se encontraban incluidas en el video institucional con el propósito de facilitar su consulta, se recomendó disponer de un archivo adicional que las consolidara de manera resumida y explícita. En atención a esto, se elaboró e incorporó un archivo complementario en el que se presentan, de forma sintetizada, las actividades definidas para cada uno de los componentes estratégicos que conforman la Estrategia de Rendición de Cuentas y Control Social 2025.

Más adelante se presenta el resumen de los resultados obtenidos en la ejecución de dichas actividades, organizadas conforme a los cuatro componentes mencionados: aprestamiento, información, diálogo y responsabilidad.

Cabe resaltar que las acciones definidas en la Estrategia de Rendición de Cuentas 2025 se encuentran alineadas con las incorporadas en el Programa de Transparencia y Ética Pública (PTEP) para la vigencia 2025, específicamente con el Componente 3: Participación Ciudadana y Rendición de Cuentas del Plan de Ejecución del Programa de Transparencia y Ética Pública.

En este sentido, el seguimiento a la Estrategia de Rendición de Cuentas se articula con el seguimiento realizado al mencionado plan, el cual es efectuado por la Oficina Asesora de Planeación. Dicho seguimiento se llevó a cabo en un primer momento para el primer semestre de 2025 y los resultados de este proceso pueden consultarse en el enlace dispuesto por la



Deporte

entidad. <https://www.mindeporte.gov.co/planeacion-gestion-control/modelo-integrado-planeaciongestion/planeacion/corto-plazo-1/programa-transparencia-etica-publica>

MESAS DE TRABAJO PROGRAMADAS EN EL MARCO DE LA ESTRATEGIA DE RENDICIÓN DE CUENTAS 2025.

Los espacios de rendición de cuentas se encuentran incorporados dentro del componente estratégico de Diálogo de la Estrategia de Rendición de Cuentas y Control Social 2025, específicamente a través de la actividad denominada “Establecer la programación de espacios de rendición de cuentas durante la vigencia”.

La inclusión de esta actividad dentro del componente de Diálogo responde a la naturaleza participativa de la rendición de cuentas, cuyo propósito es generar intercambios directos entre la entidad y la ciudadanía, permitiendo la retroalimentación, el ejercicio del control social y el fortalecimiento de la confianza institucional. A través de estos espacios se promueve un diálogo abierto, constructivo y transparente entre el Ministerio del Deporte y los diferentes grupos de valor, en cumplimiento de los lineamientos del Manual Único de Rendición de Cuentas del DAFP.

Dentro de este componente se incorporaron los espacios programados por las diferentes dependencias del Ministerio que tienen relación con procesos de rendición de cuentas y participación ciudadana, articulando las acciones en un cronograma unificado que consolida las actividades de diálogo desarrolladas a lo largo de la vigencia 2025.

Ver Calendario de ejercicios de participación ciudadana y rendición de cuentas 2025 <https://www.mindeporte.gov.co/control-rendicion-cuentas/rendicion-cuentas/acciones-rendicion-cuentas-2025/estrategia-rendicion-cuentas-2025>



Deporte

PLAN DE MEJORAMIENTO INSTITUCIONAL DE RENDICIÓN DE CUENTAS

En el seguimiento efectuado para la vigencia anterior, no se estableció un Plan de Mejoramiento Institucional específico. Sin embargo, sí se tuvieron en cuenta recomendaciones orientadas al fortalecimiento del proceso de rendición de cuentas, las cuales fueron incorporadas como acciones de mejora en el Informe Anual de Participación Ciudadana de la vigencia 2024 y cuya ejecución puede evidenciarse a lo largo de este informe correspondiente al año 2025.

Entre dichas acciones de mejora se destacan:

- Optimización del diseño de las estrategias de participación ciudadana y rendición de cuentas, mediante la incorporación de un archivo independiente en el que se identifican específicamente las actividades de rendición de cuentas por cada uno de sus componentes (aprestamiento, información, diálogo y responsabilidad). Asimismo, los cronogramas de ejercicios de participación ciudadana y rendición de cuentas se gestionaron por separado, permitiendo su actualización continua sin afectar la versión general de la estrategia ni generar múltiples versiones de la misma.
- Integración de la caracterización de los grupos de valor y ciudadanías diversas dentro del proceso de caracterización realizado durante 2025, con el fin de fortalecer la identificación de los participantes en los ejercicios de rendición de cuentas.
- Mejoramiento en la planeación y ejecución de las consultas ciudadanas, mediante la realización de una capacitación específica dirigida a los enlaces de las dependencias, orientada a optimizar el uso de esta modalidad —la más empleada en la entidad—, garantizando un acompañamiento técnico más efectivo y una gestión más ágil de los ejercicios.



Deporte

- Fortalecimiento del seguimiento a las respuestas entregadas a la ciudadanía derivadas de la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas, actividad que se encuentra actualmente en ejecución, con el fin de asegurar la oportunidad y cumplimiento de los tiempos establecidos para la atención de las solicitudes ciudadanas.

ACTIVIDADES PARA LA PRIORIZACIÓN DE TEMAS DE RENDICIÓN DE CUENTAS 2024-2025

Frente a este tema, y con el propósito de recopilar los intereses y expectativas de la ciudadanía frente a las acciones del Ministerio del Deporte, así como de garantizar que dichos temas se incluyeran dentro de los ejercicios de rendición de cuentas de la vigencia 2025, se adelantaron diferentes acciones que fortalecieron la Estrategia de Rendición de Cuentas.

La primera de ellas se desarrolló durante el segundo semestre de 2024 y correspondió a la Consulta Ciudadana “Actividades de Rendición de Cuentas 2025 ¡Transparencia y Participación!”, la cual se llevó a cabo entre el 12 de septiembre y el 31 de diciembre de 2024. El objetivo de esta consulta fue recopilar las opiniones de la ciudadanía sobre los programas y temáticas de los Grupos Internos de Trabajo que consideraban prioritarios para incluir en los procesos de rendición de cuentas de 2025, con el fin de promover la transparencia, optimizar la gestión pública y fortalecer la participación activa en los procesos de control social.

Posteriormente, entre el 4 de junio y el 1 de julio de 2025, se llevó a cabo la Consulta Ciudadana “Priorización de Temas a Tratar en la Audiencia Pública Participativa de Rendición de Cuentas 2024– 2025”, cuyo objetivo fue consultar a la ciudadanía sobre los temas de mayor interés para abordar durante la Audiencia Pública Participativa de Rendición de Cuentas del Ministerio del Deporte. Esta actividad permitió orientar la planeación de la audiencia, buscando que los temas tratados respondieran a las inquietudes, expectativas y prioridades manifestadas por la ciudadanía y los grupos de valor.

Asimismo, para la vigencia 2025 se desarrolló la Consulta Ciudadana de Rendición de Cuentas de la Secretaría General, cuyo objetivo fue

informar a la ciudadanía sobre los avances, logros y actividades desarrolladas por esta dependencia, promoviendo la transparencia de la gestión pública y facilitando el ejercicio del control social. Este espacio permitió además abrir un diálogo con la ciudadanía para la mejora continua de los procesos administrativos, especialmente en temas relacionados con la gestión contractual, financiera, presupuestal, del sistema de gestión ambiental, servicio integral al ciudadano y gestión documental. El informe de esta consulta constituye también un aporte a la Rendición de Cuentas de 2025.

Adicionalmente, se realizó la Consulta Ciudadana al Informe de Rendición de Cuentas de la vigencia 2024–2025, mediante la cual se puso a disposición de la ciudadanía el informe consolidado de gestión para conocer sus opiniones, comentarios y dudas frente al desempeño institucional en dicho periodo.

ETAPA DE APRESTAMIENTO PARA LA AUDIENCIA PÚBLICA DE RENDICIÓN DE CUENTAS 2024-2025

Las actividades de aprestamiento para la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas 2024–2025 se desarrollaron conforme a lo establecido en el instructivo institucional “Audiencia Pública de Rendición de Cuentas”, versión 1, código SI-IN-001, documento en el cual se definen las acciones, responsables y procedimientos para la planeación, organización y ejecución de la audiencia, precisando qué se hace, quién lo hace y cómo se hace.

Entre las principales actividades de esta etapa se encuentra la preparación de la ejecución de la audiencia, liderada por el equipo coordinador, conformado por el Grupo Interno de Trabajo Servicio Integral al Ciudadano, en articulación con la Oficina Asesora de Planeación y el Grupo Interno de Comunicaciones, sin perjuicio de la participación de otras dependencias de apoyo, entre ellas el Despacho de la Ministra, que tuvo una intervención directa en esta vigencia.

Este equipo realizó diversas reuniones de planeación con el fin de definir las fechas de las actividades previas y de la audiencia misma, así como la

metodología que sería implementada, la cual fue construida con la directriz de la Alta Dirección.

Otra de las actividades esenciales de esta etapa correspondió a la realización de consultas ciudadanas orientadas a la definición de los temas a tratar durante la audiencia, en cumplimiento de los mecanismos de diálogo establecidos en la Estrategia de Rendición de Cuentas. Dichas consultas fueron las referidas en el punto anterior:

- Consulta Ciudadana “Actividades de Rendición de Cuentas de Grupos de Trabajo 2025: Transparencia y Participación Ciudadana”.
- Consulta Ciudadana “Priorización de Temas a Tratar en la Audiencia Pública Participativa de Rendición de Cuentas 2024–2025”.
- Consulta Ciudadana de Rendición de Cuentas de la Secretaría General.
- Consulta Ciudadana al Informe de Rendición de Cuentas 2024–2025.

De igual forma, se adelantó la elaboración del Informe de Rendición de Cuentas, a cargo de la Oficina Asesora de Planeación, documento que recopila la información sobre la gestión institucional, los avances y resultados alcanzados durante el periodo 2024–2025. Este informe fue puesto a disposición de la ciudadanía como insumo principal para su participación activa en la audiencia pública, permitiendo su consulta y comentarios previos.

Por su parte, el Grupo Interno de Comunicaciones desarrolló la producción del material de apoyo audiovisual y la preparación logística requerida para la audiencia y sus actividades previas, incluyendo la elaboración de guiones, grabaciones y videos informativos, de acuerdo con la metodología seleccionada. Para esta ocasión, la audiencia se realizó mediante transmisión en vivo (streaming) a través de las plataformas YouTube, Facebook y el Canal Institucional (Canal Trece), garantizando un mayor alcance y accesibilidad para la ciudadanía. Si desea conocer las acciones desarrolladas por el Grupo Interno de Comunicaciones puede hacerlo



Deporte

haciendo clic en el siguiente enlace:
<https://www.mindeporte.gov.co/control-rendicion-cuentas/rendicion-cuentas/acciones-rendicion-cuentas-2025/audiencia-publica-rendicion-cuentas>

Finalmente, la convocatoria a la audiencia pública se llevó a cabo mediante difusión en redes sociales institucionales, publicaciones en la página web, envío de invitaciones y correos electrónicos a los diferentes grupos de valor, con el fin de promover una amplia participación.

Todas estas actividades se desarrollaron conforme a los lineamientos del instructivo SI-IN-001, constituyendo la base del componente de aprestamiento dentro de la Estrategia de Rendición de Cuentas y Control Social 2025.

ACTIVIDADES DE SENSIBILIZACIÓN Y CAPACITACIÓN DESARROLLADAS EN EL MARCO DE LA ESTRATEGIA DE RENDICIÓN DE CUENTAS 2025.

Actividades de capacitación:

El Grupo Interno de Servicio Integral al Ciudadano programó, para la vigencia 2025, tres capacitaciones dirigidas a fortalecer las competencias de los servidores y colaboradores de la entidad en materia de participación ciudadana, rendición de cuentas y control social. Las actividades realizadas fueron las siguientes:

-Capacitación: "Participación Ciudadana y Rendición de Cuentas 2025"

Esta capacitación se llevó a cabo el 25 de abril de 2025 y tuvo como objetivo dar a conocer a los funcionarios y colaboradores los conceptos básicos de participación ciudadana y rendición de cuentas. Se enfatizó la importancia del involucramiento activo de la ciudadanía en los procesos de toma de decisiones públicas, los mecanismos de participación existentes y la relevancia de los espacios de diálogo público en los diferentes ciclos de gestión, incluida la

rendición de cuentas. Asimismo, se presentaron los logros alcanzados en 2024 y los retos proyectados para 2025 en esta materia.

-Capacitación: "Consultas públicas y Ciudadanas en el Ministerio del Deporte"

Realizada el 30 de abril de 2025, esta capacitación tuvo como objetivo explicar el mecanismo participativo de consultas y cómo los procesos de participación ciudadana y rendición de cuentas se articulan con estos espacios de diálogo. Además, se sensibilizó a los participantes sobre la importancia de los comentarios y aportes ciudadanos para fortalecer la gestión pública.

-Capacitación: "Control Social y Veedurías Ciudadanas 2025"

Esta sesión, realizada el 11 de junio de 2025, buscó sensibilizar sobre los espacios de diálogo en los procesos de rendición de cuentas y cómo el control social garantiza la transparencia, fortaleciendo la imagen institucional frente a la ciudadanía. Igualmente, se destacó la relevancia de las veedurías ciudadanas como mecanismo de participación en todos los ciclos de gestión.

Adicionalmente, el Grupo Interno de Trabajo de Servicio Integral al Ciudadano, en conjunto con el GIT de Comunicaciones, diseñó una campaña para 2025 con piezas gráficas y videos, cuyo objetivo fue promover la importancia de la participación ciudadana y la rendición de cuentas al interior del Ministerio del Deporte, generando conciencia sobre los procesos administrativos y la relevancia de involucrar a la ciudadanía en la toma de decisiones y evaluación de resultados.

REUNIONES CON LOS ACTORES PARA LA FORMULACIÓN Y PREPARACIÓN DE LA AUDIENCIA PÚBLICA DE RENDICIÓN DE CUENTAS 2024-2025

En cuanto a actores internos podemos señalar que el GIT Servicio Integral al Ciudadano invitó a las diferentes áreas para la conformación del Equipo Líder para el evento 2024-2025. Con el fin de distribuir las responsabilidades para llevar a cabo el proceso de la Audiencia de Rendición de cuentas, corresponde al GIT de Servicio Integral al

Ciudadano liderar en articulación con la Oficina Asesora de Planeación y el GIT de Comunicaciones la realización de la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas del Ministerio, sin perjuicio de que otras dependencias sean incorporadas a este equipo.

En ese sentido a continuación se incluyen correos que dan cuenta de la comunicación entre el equipo líder como de reuniones adelantadas:

Fecha	Asunto	Soporte
Jueves 29/05/2025 9:00 am – 10: 00 am	Coordinación y preparación de la Audiencia Pública Participativa de rendición de cuentas 2025	Ver Correos reuniones y acta
Lunes 4/08/2025 10:30 am a 12:30 m	Definición de actividades para la Audiencia Pública Rendición de Cuentas 2025	
Jueves 4/09/2025 8:00 am a 12:00 pm	Reunión para la definición del informe de Rendición de Cuentas 2024-2025	
Miércoles 1/10/2025 2:00 pm a 6:00 pm	Ensayo Audiencia Pública Participativa de Rendición de Cuentas 2024-2025	
Miércoles 8/10/2025	2do ensayo Audiencia Pública Participativa de Rendición de Cuentas 2024-2025	
Jueves 16/10/2025 3:31 pm	Grabación Audiencia Pública Participativa de Rendición de Cuentas 2024-2025	

Referente a la participación de actores externos, se desarrollaron las siguientes consultas ciudadanas:



Deporte

- **Consulta ciudadana priorización de temas audiencia pública de rendición de cuentas 2024-2025:**

Objetivo: Consultar a la ciudadanía sobre los temas a tratar en la Audiencia Pública Participativa de Rendición de Cuentas del Ministerio del Deporte 2024-2025, con el fin de priorizar e identificar los más relevantes para la población, fomentando la incidencia ciudadana en la toma de decisiones y promoviendo la transparencia institucional.

Puede consultar el espacio participativo en el siguiente enlace:
<https://www.mindeporte.gov.co/atencion-servicio-ciudadania/politica-institucional-atencion-servicio-ciudadania/foros-consultas-ciudadanas/foros-consultas-ciudadanas-abiertas/consulta-ciudadana-priorizacion-temas-tratar-audiencia-publica-participativa-rendicion-cuentas-2024>

- **Consulta Ciudadana Informe de rendición de cuentas 2024- 2025:**

Objetivo: Dar a conocer a la ciudadanía el Informe de gestión 2024- 2025 del Ministerio del Deporte para conocer sus opiniones y dudas frente a la gestión del Ministerio del Deporte.

Puede consultar el espacio participativo en el siguiente enlace:
<https://www.mindeporte.gov.co/atencion-servicio-ciudadania/politica-institucional-atencion-servicio-ciudadania/foros-consultas-ciudadanas/foros-consultas-ciudadanas-abiertas/consulta-ciudadana-informe-rendicion- cuentas-2024-2025>

- **Consulta Ciudadana: Actividades de Rendición de Cuentas 2025 iTransparencia y Participación!:**

Objetivo: Recopilar las opiniones de la ciudadanía sobre los programas de los grupos internos de trabajo que consideran prioritarios para que se realicen procesos de rendición de cuentas en 2025, con el propósito de promover la transparencia, optimizar la gestión pública y fortalecer la participación activa en los procesos de control social.

Puede consultar el espacio participativo en el siguiente enlace:

<https://www.mindeporte.gov.co/atencion-servicio-ciudadania/politica-institucional-atencion-servicio-ciudadania/foros-consultas-ciudadanas/foros-consultas-ciudadanas-abiertas/consulta-ciudadana-actividades-rendicion-cuentas-2025-transparencia-participacion>

- ***Juntos por el deporte: Consulta Ciudadana de Rendición de Cuentas de la Secretaría General 2025:***

Objetivo: informar a la ciudadanía sobre los avances, logros y actividades desarrolladas por la Secretaría General del Ministerio del Deporte durante el período actual, promoviendo la transparencia en la gestión pública y facilitando el ejercicio del control social. A través de este ejercicio, se busca fortalecer la participación ciudadana, generar confianza en la gestión institucional y abrir un espacio de diálogo para la mejora continua de los procesos administrativos y deportivos.

Puede consultar el espacio participativo en el siguiente enlace:

<https://www.mindeporte.gov.co/atencion-servicio-ciudadania/politica-institucional-atencion-servicio-ciudadania/foros-consultas-ciudadanas/foros-consultas-ciudadanas-abiertas/juntos-deporte-consulta-ciudadana-rendicion-cuentas-secretaria-general-2025>

PREPARACIÓN LOGÍSTICA Y ARTICULACIÓN CON ACTORES INTERNOS Y EXTERNOS

La preparación logística y la articulación de actores internos y externos para el desarrollo de la Audiencia Pública Participativa de Rendición de Cuentas 2024–2025 se llevaron a cabo mediante un proceso coordinado entre las diferentes dependencias del Ministerio del Deporte, bajo el liderazgo del GIT Servicio Integral al Ciudadano. Esta dependencia articuló de manera permanente con la Oficina Asesora de Planeación y el GIT de Comunicaciones, conformando el equipo líder del evento encargado de definir actividades, distribuir responsabilidades, desarrollar

los ensayos, elaborar los insumos técnicos y garantizar el cumplimiento de los lineamientos establecidos para la rendición de cuentas.

En materia logística, se realizaron reuniones periódicas para coordinar aspectos como la disponibilidad del espacio para la grabación, los requerimientos técnicos de sonido e iluminación, la preparación del guion del evento, la definición del protocolo, la revisión de la presentación institucional, la coordinación de los voceros y la planeación de los ensayos generales. También se organizaron pruebas técnicas previas para asegurar la correcta transmisión y grabación del evento.

En cuanto a la articulación con actores externos, se implementaron diferentes consultas ciudadanas dirigidas a garantizar la participación efectiva de la ciudadanía en la construcción y validación de los contenidos de la audiencia pública. A través de estos espacios se recogieron aportes que permitieron priorizar temas, revisar el informe de gestión 2024–2025 y orientar las actividades de rendición de cuentas para la vigencia 2025. Esta interacción contribuyó al fortalecimiento de la transparencia, el control social y la legitimidad del proceso.

ACCIONES DE DIVULGACIÓN, CONVOCATORIA E INVITACIÓN DE LA CIUDADANÍA

Desde el Grupo Interno de Trabajo de Servicio Integral al Ciudadano se adelantaron las acciones de divulgación, convocatoria e invitación dirigidas a los grupos de valor del Ministerio del Deporte y a la ciudadanía en general, con el fin de promover la participación en la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas 2024–2025.

Como parte del proceso de convocatoria, se enviaron más de 5.000 correos electrónicos a los grupos de valor, convocando a su participación en el evento. Asimismo, se remitieron invitaciones institucionales vía correo electrónico a las entidades territoriales, incluidos entes

departamentales, alcaldes y gobernadores de todo el país.

En cuanto a la divulgación, se realizaron publicaciones a través de los canales oficiales del Ministerio del Deporte, especialmente en redes sociales, con el propósito de ampliar el alcance de la convocatoria y garantizar que la ciudadanía estuviera informada sobre la fecha, la metodología y los mecanismos de participación en la Audiencia Pública.

INFORMACIÓN PRESENTADA DURANTE LA AUDIENCIA PÚBLICA PARTICIPATIVA

La información presentada a la ciudadanía durante la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas, realizada el 29 de octubre de 2025, se estructuró a partir del Informe de Rendición de Cuentas 2024–2025, documento que fue previamente puesto a consulta ciudadana el 12 de septiembre de 2025, conforme a los mecanismos participativos descritos en los apartados anteriores.

El informe incorporó los siguientes temas centrales, definidos a partir de los ejercicios de consulta y priorización ciudadana:

1. Cumplimiento de metas institucionales.
2. Enfoque diferencial.
3. Infraestructura.
4. Fomento y desarrollo.
5. Posicionamiento y liderazgo deportivo.
6. Inspección, vigilancia y control.
7. Organización Nacional Antidopaje.
8. Secretaría General.

9. Gestión presupuestal.

Los informes y materiales asociados a la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas pueden ser consultados en el siguiente enlace institucional: <https://www.mindeporte.gov.co/control-rendicion-cuentas/rendicion-cuentas/acciones-rendicion-cuentas-2025/audiencia-publica-rendicion-cuentas>

En este espacio se encuentran disponibles dos versiones del informe:

- La primera, correspondiente al documento publicado para consulta ciudadana, en el cual se recopilaron los aportes y observaciones de los participantes.
- La segunda, ajustada con base en los comentarios y solicitudes ciudadanas, entre ellas la inclusión del documento “Regionalización de la Inversión 2024–2025”, elaborado a solicitud de la ciudadanía interesada en conocer la distribución territorial de los recursos.

Por este motivo, se dispone de dos versiones del informe final, reflejando la aplicación efectiva del principio de diálogo y corresponsabilidad con la ciudadanía.

Finalmente, el contenido completo de la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas 2024–2025, transmitida el 29 de octubre de 2025 mediante la metodología de streaming, puede ser consultado a través del canal oficial de YouTube del Ministerio del Deporte en el siguiente enlace: https://www.youtube.com/live/a3yfrSTUOkU?si=n_bWEXWmpYFGwU7e

CONSOLIDADO DE PRECUNTAS, PROPUESTAS O INQUIETUDES RECIBIDAS POR LA CIUDADANÍA DURANTE LA AUDIENCIA PÚBLICA

Una vez realizada la Audiencia Pública Participativa, el GIT Servicio Integral al Ciudadano procedió a recopilar, organizar y dar respuesta a las preguntas, propuestas e inquietudes planteadas por la ciudadanía durante el evento. Actualmente, se encuentran pendientes dos respuestas correspondientes a dos áreas específicas; una vez sean recibidas, se publicará el formato GC-FR-034 “Respuestas a la Ciudadanía en Eventos



Deporte

Participativos" en la página web del Ministerio del Deporte, con el fin de garantizar su acceso y conocimiento por parte de todos los ciudadanos. (Ver SI-FR-034 Respuestas a la Ciudadana en Eventos Participativos)

Podrá consultar las respuestas a partir del 20 de noviembre en el siguiente enlace: <https://www.mindeporte.gov.co/control-rendicion-cuentas/rendicion-cuentas/acciones-rendicion-cuentas-2025/audiencia-publica-rendicion-cuentas>

INFORME DE RESULTADOS ENCUESTA DE PERCEPCIÓN Y EXPERIENCIA CIUDADANA AUDIENCIA PÚBLICA PARTICIPATIVA

La encuesta de percepción y experiencia ciudadana correspondiente al evento de la Audiencia Pública Participativa se encuentra actualmente en proceso de construcción. Dado que el evento se realizó el 29 de octubre de 2025, el estudio se encuentra en la fase de recopilación y análisis de las opiniones y experiencias de la ciudadanía.

El resultado final del estudio y el informe correspondiente estarán disponibles a partir del 9 de diciembre de 2025 en el siguiente enlace: <https://www.mindeporte.gov.co/atencion-servicio-ciudadania/politica-institucional-servicio-al-ciudadano/medicion-percepcion-calidad-tramites-servicios-productos/informes-percepcion-calidad-servicio/informes-percepcion-calidad-servicio-2025/cuarto-trimestre>